



AL MANDO



#OPINIÓN

SE AGRUPAN
POR
EDUCACIÓN

Se abordaron temas como: los desafíos educativos en términos globales, el impulso de liderazgos, así como el desarrollo de políticas públicas

2

O funcionarios responsables de temas educativos pertenecientes a siete países de Latinoamérica se reunieron hace unos días en la Universidad de Georgetown, en Estados Unidos, para crear la Primera Red de Ministros de Educación de América Latina o la "Comunidad Araucaria". En el en-

cuentro se abordaron temas como: los desafíos educativos en términos globales, el impulso de liderazgos y el desarrollo de políticas públicas.

La conformación de esta comunidad busca ofrecer espacios de formación, fortalecer vínculos entre los ministros, intercambiar ideas y generar encuentros con actores educativos globales estratégicos con el fin de transformar positivamente la educación a nivel regional. El evento fue impulsado y coordinado por Fundación Varkey, Comunidad Atenea, Fundación Coppel y actores educativos aliados, como la Universidad de Georgetown, que fue la sede del encuentro; el Banco de Desarrollo de América Latina, Fundación Incluyendo México, el Instituto Natura, la solución educativa Ticmas, el Banco Interamericano de Desarrollo (BID), la Templeton World Charity Foundation y la Fundación Lemann. A las sesiones asistieron ocho secretarios de educación estatales de México y 12 representantes de países como: Ecuador, Paraguay, Uruguay, Colombia, Argentina y Brasil.

Asistieron ocho secretarios de educación estatales de México

CAMBIA LIDERAZGO CAINTRA

El 3 de marzo la Cámara de la Industria de Transformación de Nuevo

León (Caintra) estrenará presidente. **Máximo Vedoya**, el CEO de Ternium Global, presidirá el organismo los próximos dos años. De las empresas de capital extranjero en México, Ternium es excepcional ya que su sede está en Monterrey y desde allí opera plantas en Argentina, Brasil, Colombia, EU, Guatemala y México. Sin duda, es una de las empresas con mayores inversiones en México, en especial en Pesquería, Nuevo León, donde ha destinado 2.2 mil millones de dólares en plantas industriales desde 2017. Su Centro Industrial en Pesquería es uno de los más modernos del mundo en producción de acero. A Vedoya tocará liderar Caintra en el cierre del gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador** y la transición al nuevo gobierno y ser una voz que ayude a aprovechar la corriente de inversión del *friendshoring* que está detonando un fuerte crecimiento en Nuevo León y todo México.

ALISTAN DESPEGUE

Quienes saben del tema señalan que la decisión de que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), de **Luis Cresencio Sandoval**, sea responsable de la seguridad del espacio aéreo en el país camina en el sentido de recuperar la Categoría 1 en seguridad aérea perdida el 2 de mayo de 2021. Esta semana, la Agencia Federal de Aviación Civil (AFAC), que comanda **Miguel Enrique Vallín Osuna**, señalaba que en los próximos días se llevará a cabo la auditoría final de autoridades norteamericanas. Aún restan dos leyes más por aprobar en Cámara de Diputados, una contiene el polémico tema del cabotaje.